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     Questa è la quarta esperienza sul Paradiso e sull’inferno che il Signore ha dato ad 
Angelica Zambrano. Nel Dicembre del 2014 le fu mostrata la condizione della chiesa, delle 
creature celesti, il conflitto spirituale contro i credenti, l’importanza della testimonianza, 
l’amore salvifico di Dio e che il Signore sta per venire ben presto per una Chiesa pronta. 

 

ANGELICA: Dio vi benedica tutti, fratelli e sorelle mie. È una benedizione grandissima 
essere qui, per salutarvi e benedire le vostre vite attraverso questa testimonianza di cui 
Dio si è usato per parlarmi. Egli non l’ha fatto solo per me ma l’ha fatto per benedire la 
vostra vita affinché anche noi saremo in grado di perseverare assieme nella volontà di Dio. 

 
 
Prima di tutto voglio dirvi da dove provengo. Al presente vivo a Chimborazo, una provincia 
dell’Equador. Mi trovo qui a Cumanda e posso dire a tutti voi che è stata una benedizione 
essere nell’opera del Signore con mio marito e mia figlia 

È stata una benedizione e un grande privilegio per me servire il Signore, e voglio dire che 
Dio ci ama tanto e il Suo amore è così grande, che ogni giorno possiamo vedere 
quell’amore nell’aria che respiriamo, così come nelle nostre vite, perché un giorno in più di 
vita è un giorno in più di speranza. Dio ci dà ancora un’occasione per poter cercare la sua 
presenza, poiché la Scrittura dice che senza di Lui non possiamo fare nulla. 

Quarta Esperienza 
Vi riferirò parte della quarta esperienza che il Signore mi ha fatto avere. È stato qualcosa 
di molto significativo che ha impressionato la mia vita come le altre tre precedenti 
esperienze. Questa è stata l’ultima che il Signore mi ha dato. Sono molto lieta e 
riconoscente a Dio a causa di questa rivelazione. So pure che è un’enorme responsabilità 
che Dio mi ha dato perché un giorno gli renderò conto e il mio desiderio è che questo 
messaggio raggiunga il vostro cuore affinché siate in grado di avvicinarvi ogni giorno di più 
a Lui. Non venite meno, non guardate indietro perché Dio ci ha chiamati a essere salvati, 
ma non ad essere condannati. 

Quando Dio mi fece avere la Quarta Esperienza fu qualcosa di tremendo perché non avrei 
mai pensato di avere una quarta esperienza. Una sorella nel Signore stava pregando con 
me, quando all’improvviso Dio le chiese di pregare per me perché doveva mostrarmi 
qualcosa. È stato soprannaturale perché la presenza di Dio scese in quel luogo quando 
pregavamo, affinché lo Spirito Santo si manifestasse in un modo davvero speciale così 
che io potessi vedere la presenza di Dio muoversi in quel posto. La sua luce brillante 
scese. Quando pregavo Dio mi riempì tanto da udire la Sua voce dire che Lui doveva 



darmi ancora un’esperienza, nella quale doveva mostrarmi una cosa speciale che il popolo 
di Dio doveva sapere, e subito mi portò fuori dal mio corpo. Il mio spirito uscì, e quando 
avvenne mi condusse in un luogo. 

 
LO STATO DELLA MIA CHIESA 
 
Trovai quel posto molto bello in cui c’erano migliaia di vasi e una cosa che era difficile che 
capissi, e io dissi: “Signore, perché questi vasi sono così?” alcuni erano dritti e altri erano 
capovolti. 

 

Notai che alcuni avevano pochissimo olio e stavano invecchiando. Gli altri vasi, quelli dritti 
erano molto belli e l’olio che quei vasi avevano traboccava ed essi brillavano come oro. Gli 
chiesi: Signore, perché questi vasi sono diversi? E Lui mi disse: “Figliola, questa è la 
condizione del Mio popolo.” 

Alzai lo sguardo e in alto c’era scritto una nota che diceva: “La condizione della mia 
chiesa.” Mi resi conto che quei vasi appartenevano tutti a fratelli e sorelle nel Signore 
perché siamo tutti parte del corpo di Cristo, siamo una famiglia nel Signore ed ecco perché 
voglio dirvi da parte di Dio, che dovete riguardarvi in merito a prendervi cura del vostro 
vaso, perché dobbiamo guardare dietro la nostra vita spirituale. 

Noi possiamo vestirci bene, possiamo parlare bene, potremmo avere un ministerio ben 
riconosciuto oppure no; possiamo avere una chiamata da Dio e Lui è in grado di usarci 
perché i doni sono irrevocabili, ma dobbiamo capire una cosa e averla molto chiara, è 
quell’anima è qualcosa di molto valido e la salvezza è individuale. Noi dobbiamo lottare 
per la nostra salvezza. 

Ci sono molti vasi, i quali sono molto vecchi, la gente ha dimenticato di rinnovare quell’olio. 
Le persone non hanno più interesse a cercare la presenza di Dio; ritengono il digiuno una 
perdita di tempo, invece il vero digiuno è cercare la presenza di Dio, e sottomettere la 
carne, perché Gesù disse che lo spirito è pronto ma la carne è debole. (Matteo 26:41) 

Alla carne non piace essere vigile. Alla carne non piace pregare né digiunare, ma levatevi 
nel nome di Gesù e questo è il momento che cominciate a cercare la presenza del 



Signore, affinché il vostro vaso sia restaurato, dato che se non è restaurato, né rinnovato o 
è senza olio, sarà condannato. 

Ricordiamo che la Bibbia parla di cinque vergini stolte (Matteo 25:1.13). Esse non si 
curavano delle loro lampade, né si interessavano di tenere piene le loro lampade. Quando 
lo Sposo prese con sé le cinque vergini avvedute, le vergini stolte si resero conto che per 
loro era troppo tardi. 

Fratelli, non aspettate finché vi accada la stessa situazione. Non aspettate, poiché Dio ci 
sta dando una opportunità e credo che dovete levarvi in seguito a queste parole. Questo 
non ha lo scopo di buttarvi giù o perché diciate: “E’ tutto finito per me.” No, fratelli, questo 
messaggio è per voi affinché vi leviate nel nome di Gesù e perseveriate, poiché Dio ha 
anche altri doni per voi! 

“Allora il regno dei cieli sarà simile a dieci vergini, le quali, prese le loro lampane, uscirono 
fuori incontro allo sposo. Or cinque d'esse erano avvedute, e cinque pazze. Le pazze, 
prendendo le lor lampane, non aveano preso seco dell'olio; ma le avvedute aveano, 
insieme con le lor lampane, preso seco dell'olio ne' loro vasi.  Ora, tardando lo sposo, tutte 
divennero sonnacchiose, e si addormentarono.  E in su la mezza notte si fece un grido: 
Ecco, lo sposo viene, uscitegli incontro.  Allora tutte quelle vergini si destarono, ed 
acconciarono le lor lampane.  E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'olio vostro, 
perciocchè le nostre lampane si spengono.  Ma le avvedute risposero, e dissero: Noi nol 
faremo; che talora non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro 
che lo vendono, e compratene.  Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo 
sposo; e quelle ch'erano apparecchiate entrarono con lui nelle nozze; e la porta fu 
serrata.  Poi appresso, vennero anche le altre vergini, dicendo: Signore, signore, aprici.  
Ma egli, rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che io non vi conosco.  Vegliate adunque, 
poichè non sapete nè il giorno, nè l'ora, che il Figliuol dell'uomo verrà.  

Poi appresso, vennero anche le altre vergini, dicendo: Signore, signore, aprici.  Ma egli, 
rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che io non vi conosco.  Vegliate dunque, poichè 
non sapete nè il giorno, nè l'ora, che il Figliuol dell'uomo verrà". (Bibbia versione Diodati) 

 
CREATURE CELESTI 
Allora, il Signore mi fece uscire dal luogo perché mi recassi in un altro, e fui molto 
contenta, mi sentivo lieta mentre camminavo col Signore, poiché mi mostrava tante cose 
sullo stato attuale della sua chiesa. 

Allora mi disse: “Figliola, guarda ora questo.” 

 

Vidi dei cavalli meravigliosi e ogni cavallo era così bello, grande e bianco, e avevano 
lunghe code. Cosa posso dire, ogni cavallo aveva un’insegna d’oro su di se e avevano un 
bell’aspetto. Ero veramente stupita, non ho mai visto cavalli simili a quelli. Erano tanti, e il 
Signore mi disse che ogni cavallo aveva un proprietario e appartenevano a noi, alla sua 
Chiesa. Questo mi colpì e posso dire che tutti noi abbiamo un cavallo lassù perché la 
Parola di Dio parla di cavalli bianchi. 

 
 
 



PREPARATI; EGLI VIENE PRESTO 
Dopo questo, il Signore mi portò in un altro posto. Non mi mostrò tanto quanto le 
esperienze precedenti, ma una delle cose che mi fece ricordare fu di parlare alla sua 
chiesa a proposito della sua venuta, per annunciare che Lui verrà presto e io voglio che 
ricordiate ancora una volta che Cristo viene presto per una Chiesa pronta. Questo è uno 
dei messaggi che oggigiorno si sente di rado in molti luoghi, perché la gente questo lo 
chiama legalismo, ma voglio realmente dirvi che Cristo tornerà presto! Perciò prepariamoci 
perché la Parola del Signore dice che nessuno sa il giorno o l’ora in cui verrà, nemmeno 
gli angeli, solo il nostro Padre Celeste. Prepariamoci perché un giorno Lui verrà per te e 
per me e godremo lassù nella presenza del Signore, sempre e per sempre. (Nota: ad 
Angelica fu reso noto nella Terza Esperienza che solo il 20% della chiesa evangelica era pronto per 

la venuta del Signore) 

Ora dunque, figlioletti, dimorate in lui, acciocchè, quando egli sarà apparito, abbiam 
confidanza, e non siamo confusi per la sua presenza, nel suo avvenimento. Se voi sapete 
ch'egli è giusto, sappiate che chiunque opera la giustizia è nato da lui. (1 Giovanni 2:28-
29) 

 
LA BATTAGLIA SPIRITUALE 
 
Il nemico è venuto solo per rubare, uccidere e distruggere. Il nemico ha distrutto molte 
persone e per questa ragione il Signore mi ha mostrato parte dell’inferno. Mi ha portato a 
un punto in cui ho visto molti demoni assieme ma io ho visto un posto speciale, un posto 
elevato con una specie di scala per far salire i demoni. Non sapevo cosa stesse 
avvenendo ma vidi che i demoni salivano e aprivano un grande libro. Si parlavano l’un 
l’altro ma non potevo capire, si spingevano a vicenda e mi sembrava che stessero 
discutendo. Chiesi al Signore: “Che cosa fanno questi demoni qui? E qual è il significato di 
quel libro?” Il Signore mi mostrò i nomi dei Suoi servitori in quel libro. Così come c’è un 
libro della vita nel Regno del cielo, c’è pure un libro dell’inferno, e non so il nome di tale 
libro perché il Signore non mi ha mostrato un nome. Posso solo dirvi cosa ho visto, poiché 
la Bibbia dice che niente può essere aggiunto né tolto da essa. 

Potevo vedere molti servitori di Dio che conosco e altri che non conosco, e i demoni 
progettavano di distruggere quei predicatori, distruggere quei servitori di Dio e i loro nomi 
all’inferno sono molto importanti, perché posso dire che il prezzo della testa di ogni 
servitore scritto in quel libro di demoni è molto elevato per loro. 

Il diavolo ha molte cose per distruggere i ministeri, ma ascoltatemi attentamente! Nel 
nome di Gesù ogni piano del diavolo contro il vostro ministero è contrastato e pure contro 
ogni scopo che Dio ha per te. Se il diavolo ti colpisce alla testa per poter finire il piano che 
Dio ha per te, non ci riuscirà! È quello che lui vuole fare, ma la Bibbia dice che Colui che è 
in noi è più grande di colui che è nel mondo. 

Non ci sono armi rivolte contro di noi che avranno successo. Il diavolo può fare molte cose 
ma mentre tu e io cerchiamo di migliorarci costantemente, lui non ti distruggerà, tu non 
crollerai, non verrai meno e otterrai una grande vittoria da Dio. Potresti aver preso tante 
decisioni, oppure potresti aver combattuto col diavolo e lottato ogni giorno con quello che 
Dio ti ha dato. Continua a farlo, perché questa è una battaglia quotidiana. La battaglia 
spirituale non è solo per un giorno ma 24 ore al giorno, se così posso dire. 

Mentre osservavo, i demoni laggiù erano allineati e ognuno aveva l’incarico di distruggere 
uno dei servitori. Intendo dire che in pratica essi avevano un compito. Se essi nell’inferno 
avevano un compito da svolgere da presentare al diavolo, anche noi abbiamo molto più 
compiti, poiché siamo la chiesa di Gesù Cristo che ha una responsabilità maggiore. La 
Bibbia dice: “Andate e predicate il Vangelo a ogni creatura,” e questo è il tempo che ci 
prendiamo la responsabilità; questo è il tempo per noi di dire: Signore, è vero che un 
giorno ti renderò conto, perché, sapete, la Bibbia dice: “Ogni albero che non porta frutto 



sarà tagliato e gettato nel fuoco.” Non lasciare che tu sia tagliato ma comincia a portare 
buon frutto. Perché per quel buon frutto avrai grande ricompensa nel regno del cielo. 

Dopo quello, il Signore mi portò in un altro posto dove vidi molte celle carcerarie come le 
avevo viste nelle precedenti esperienze. Tutte avevano nomi e numeri. Così entrammo in 
una di quelle celle e vidi cose strane. Vidi dei demoni; molti di essi, e potevo vedere che 
quei demoni andavano a confondere la gente. Potevo vedere che il compito dei demoni 
era di confondere molti servitori in modo che questi non riuscivano a realizzare il loro 
scopo, e finivano lì nelle celle, legati e tormentati da altri demoni. In altre parole vorrei che 
capiste che quando andavano sulla terra per confondere i servitori di Dio con false parole, 
con falsi messaggi, i servitori scoprivano l’obiettivo dei demoni e li sgridavano, essi 
venivano cacciati via nel Nome di Gesù, quindi i demoni cadevano in quel posto 
tormentato e quando cadevano erano tormentati da altri demoni. Quei demoni sono al 
presente tormentati e la Bibbia ne parla. 

Adesso voglio continuare a incoraggiarvi. Continuo a dirvi che è tempo per voi di aprire gli 
occhi e svegliarvi e non permettere al diavolo di venire per darvi un sogno spirituale, ma 
fate invece il contrario! Lotta fratello mio! Lotta sorella mia! Perché viviamo nei giorni 
conclusivi e succedono molte cose. La Bibbia dice: "E perché l'iniquità sarà moltiplicata, la 
carità dei più si raffredderà". (Matteo 24:12) 

"Del rimanente, fortificatevi nel Signore e nella forza della sua possanza. Rivestitevi della 
completa armatura di Dio, onde possiate star saldi contro le insidie del diavolo; poiché il 
combattimento nostro non è contro sangue e carne, ma contro i principati, contro le 
potestà, contro i dominatori di questo mondo di tenebre, contro le forze spirituali della 
malvagità, che sono ne' luoghi celesti. Perciò, prendete la completa armatura di Dio, 
affinché possiate resistere nel giorno malvagio, e dopo aver compiuto tutto il dover vostro, 
restare in piè". (Efesini 6:10-13)   

 
PARLA FORTE 
 

 
Diverse volte il diavolo mi si è scagliato contro. Molti potrebbero non crederlo; tanti lo 
fanno; ma, ad ogni modo, una delle cose che Dio mi fa venire in mente è stato che Lui è il 
mio fedele testimone e se è così, devo continuare a farlo perché un giorno dovrò rendere 
conto a Lui. 

Fratello mio, voglio dirvi cosa mi ha detto il Signore: “Ho rivelato queste cose a molti dei 
miei servitori; e ho rivelato molte cose in parole. Ho rivelato a proposito del Cielo e 
dell’inferno ma hanno avuto paura e sono stati in silenzio senza dire niente. Andate 
e dite loro di farlo, perché se non lo faranno, io lo richiederò loro.” 

Fratelli, se Dio ti ha rivelato qualcosa, allora parla apertamente! Non tenertelo per te! Non 
stare zitto! Andrai all’inferno se resterai in silenzio. Andrai all’inferno, perché Dio ti farà 
rendere conto di questo. 

Il Signore mi disse che quando stiamo zitti molte anime sono perdute e a parte questo, il 
loro sangue sarà richiesto alla nostra testa. Vi incoraggio nel nome di Gesù, perché il 
Signore mi chiese di dirvelo. Non so dove siate, non so chi siate, ma se siete di quelli che 
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hanno sentito la voce di Dio e avete pure visto ciò che Dio vi ha mostrato, non state zitti! 
Non state zitti perché se restate in silenzio avrete delle conseguenze orribili. 

"Così, figliuol d'uomo, io ti ho costituito vedetta, alla casa d'Israele; ascolta adunque la 
parola dalla mia bocca, ed ammoniscili da parte mia. Quando io avrò detto all'empio: 
Empio, di certo tu morrai; e tu non avrai parlato, per ammonir l'empio che si ritragga dalla 
sua via, esso empio morrà per la sua iniquità; ma io ridomanderò il suo sangue dalla tua 
mano. Ma se tu ammonisci l'empio ch'egli si converta dalla sua via, ed egli non se ne 
converte, egli morrà per la sua iniquità; ma tu avrai scampata l'anima tua". (Ezechiele 
33:7-9) 

Dopo quello, il Signore mi trasportò da quelle celle e io piansi, gli chiesi di portarmi fuori da 
quel luogo (dall’inferno). Non volevo più esserci. Dissi: “Signore! Non voglio più stare qui; 
voglio continuare a operare per te! Per favore, toglimi da qui e riportami in vita.” Al Signore 
domandai cose come queste; dissi: “Ti prego riportami in vita perché hai il potere di farlo.” 
E mentre gli chiedevo quelle cose, come posso dire, Egli mi parlò del suo amore e disse: 
“Va’ e di’ all’umanità che io l’amo; va’ e di’ alle persone che ho dato la mia vita a 
causa di loro, per dar loro vita eterna.” 

Ero all’ascolto di tutto quello che il Signore mi diceva, e piangevo e piangevo, perché 
posso veramente dire che nella prima esperienza che il Signore mi diede, mi disse tre 
cose prima di riportarmi in vita: 

 Ti porterò in molti posti e verrai con me. 

 Vedrai la mia gloria ma non ti vanterai di niente, e poi: 

 di’ all’umanità che Io l’amo. 

 

Iddio ha tanto amato… 

Ricordo quelle cose ed è per quello che ho pianto molto, dato che lui parlava del suo 
amore. Ricordo tante cose delle precedenti esperienze e Dio mi scosse il cuore; è stato 
così speciale perché quello che Cristo ha fatto per me è stato qualcosa di unico che ebbe 
un significato nella storia delle nazioni. Posso dire che nessuno dà la propria vita per 
un'altra persona, ma Cristo l’ha fatto! Tutto questo che ha fatto è dovuto al suo amore, 
perché la Bibbia dice: “Ma Iddio mostra la grandezza del proprio amore per noi, in quanto 
che, mentre eravamo ancora peccatori, Cristo è morto per noi.” (Romani 5:8) 

Egli non pensa al suo dolore, non si ricorda del dolore che ebbe nel corpo; non gli importa, 
benché sapesse cosa sarebbe successo, non gli importò niente perché si prende cura di 
noi, dell’umanità. L’ultima goccia del suo corpo fu divisa quando diede la sua vita per poter 
morire per noi e morì per essere resuscitato perché vive ed è risorto per venire a dirci che 
è la via, la verità e la vita. Nessuno viene al Padre se non per mezzo di lui. 

Quindi ora posso dirvi che l’amore di Dio è così grande, eppure molte persone dicono di 
non credere in Dio, che Dio non esiste; esse sono veramente nell’errore. Se non credete 
in Dio, ravvedetevi! Potresti dire: ‘Non vedo Dio’, ma tu respiri, stai respirando, anche se 
non vedi l’aria. Dio è così! Senti l’aria che ti sfiora le guance e il corpo e puoi respirare, ma 
l’aria la riesci a vedere. Dio è così reale. Dio, che ci dà l’aria, esiste. Egli è reale ed eterno 
e a causa di questo, è il solo che ci dà vita eterna e nessun altro lo fa. In lui noi troviamo 
salvezza, poiché il suo amore copre moltitudine di peccati, poco importa la vita che fai o 
chi sei. Se ti ravvedi lui ti perdonerà. 

C’è una cosa che ricordo che risale a parecchio tempo fa. Questa è una testimonianza. In 
un posto entrò un uomo, il quale a gran voce mi disse: “Pensi che Dio mi ama?” e io 
risposi “Sì, Dio ti ama.” Ma lui domandò ancora: “Perché credi che Lui mi ama?” io replicai: 
“Perché ama l’umanità. La Bibbia dice che Lui ama il peccatore ma odia il peccato.” Allora 
l’uomo mi chiese: “Pensi che Dio voglia perdonare il mio peccato?” io risposi. “Sì! Dio 



perdonerà i nostri peccati perché la Bibbia dice che se confessiamo i nostri peccati, il 
Signore è fedele e giusto e perdonerà i nostri peccati.” 

"Se confessiamo i nostri peccati, egli è fedele e giusto, per rimetterci i peccati, e purgarci 
di ogni iniquità". (1 Giovanni 1.9) 

Ricordo che l’uomo cadde sulle sue ginocchia e piangendo disse: “Non credo che Dio mi 
perdoni perché ho causato molto male. Ho causato molto male a persone e tu dici che Dio 
mi ama e mi perdona? Non lo credo.” Gli dissi: “L’uomo pensa una cosa ma Dio ne pensa 
un’altra, e i pensieri di Dio non sono come quelli degli uomini, poiché i pensieri degli 
uomini sono limitati, ma i pensieri di Dio, colui che è Onnipotente, colui che vive, il vero e 
l’eterno, sono senza limiti e sono i migliori pensieri che ci siano.” 

L’uomo continuò a piangere e a dire: “Non so; non so se Dio mi perdonerà per aver ucciso 
molte persone e per aver causato tanto male.” Gli dissi: “Forse molte persone non 
potranno perdonarti, ma Dio sì!” Così alla fine l’uomo ricevette Gesù nel cuore e quando 
avvenne questo lui non pianse più di dispiacere o di tristezza, pianse come un bambino, 
dicendo: “Non ho mai sentito così tanta gioia, così tanta gioia! Quello che sento nel mio 
cuore è qualcosa di unico e speciale! Sento di essere riempito da qualcosa che non riesco 
a capire!” Io gli dissi: “E’ l’amore di Dio! Perché Cristo è morto per noi per donarci salvezza 
e vita eterna, e per darci pace e gioia. Poiché la Bibbia dice: ‘Io vi lascio la pace; vi do la 
mia pace, non vi do come quella che vi dà il mondo.’” Quando l’uomo lo sentì, disse: 
“Questo è vero! Questo è vero!” quest’uomo si alzò e cominciò a onorare, a glorificare e 
ad adorare Dio. Benedico la vita di quell’uomo perché so che Dio ha per lui grandi progetti. 
La verità è che questa è una testimonianza bellissima perché quell’uomo poteva vedere la 
potenza di Dio, l’amore di Dio e la restaurazione di Dio nella propria vita. 

Sono riconoscente a Dio perché ci permette di vedere il suo amore in tutti noi e anche di 
più, voi potete cercare l’amore di Dio ma non lo trovate, non lo trovate ancora perché non 
avete aperto la porta del vostro cuore. Apritela! Allora Gesù entrerà per vivere in voi e una 
volta che avviene tutto ciò la vostra vita cambierà e ne sono certa per voi, perché la Bibbia 
dice che abbiamo ogni cosa con Cristo. Anche se il diavolo si scaglia contro di noi, Cristo 
ci darà la vittoria. 

È meraviglioso avere Cristo che vive dentro di noi; mi sento molto lieta di servire Dio ed è 
per questo che vi incoraggio a cercare l’amore di Dio, a cercare la via della vita eterna, a 
cercare la salvezza e a continuare ad andare a Cristo; poiché la Bibbia dice che lontano 
da lui non possiamo fare niente. Non possiamo fare niente né salvare noi stessi. Possiamo 
entrare nel terzo cielo solo con Lui; solo Lui. Perché è Lui che un giorno verrà per noi nelle 
nuvole e ci porterà nel terzo cielo. Credo che questa sarà una grande benedizione per la 
tua vita.     

 

Per ulteriori informazioni: 

 

IL MESSAGGIO DI DIO 

www.branham.it 

 

Pubblicato Maggio 2016 

 

http://www.branham.it/

